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2025年 1月 24日・第 2062号・第 2063号・第 2064号・第 2065号 

 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

U R L    : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 野村 壮吾 

ガバナー事務所  U R L  ： http://rid2640g.com/nomura/  

E-mail ： nomura@rid2640g.com 

会長：畑中一辰  幹事：藤永 誉  広報委員長：𠮷村博勝  編集者：𠮷村博勝 

 

創立 1980年 10月 8日 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

本日の例会 

 

時間 

 

2025年 1月 24日(金)第 2066回 
卓 話「児童発達支援・放課後等 

デイサービス…って どんなところ？」 

卓話者  会員 和田 広美 

今週の歌 「君が代」 「奉仕の理想」 

「堺北ＲＣの歌」「バースデーソング」 

入会式  小西 幹夫 新会員 

お客様の紹介・出席報告・会長の時間・ 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告  

〇会員・奥様誕生祝い（1月度）  

 畑中一辰会員   塩見 守会員 

  綿谷伸一会員  杉山芳則会員 

 鶴  京子様   中田のり江様   田口美保子様 

〇結婚記念祝い（１月度）  

 國井 豊会員   池永隆昭会員 小西幹夫会員   

〇皆出席表彰（１月度）  

 藤永 誉会員（第１１回） 

 吉村博勝会員（第４回） 

〇ロータリー財団表彰 

 池田茂雄会員･･･ポール・ハリス・フェロー⑧ 

        & メジャードナー レベル1 

〇米山功労者表彰 

嶽盛和三会員･･･第２２回メジャードナー 

米澤邦明会員･･･第１０回メジャードナー 

 池田茂雄会員･･･第８回マルチプル 

 那須宗弘会員･･･第５回マルチプル 

前回までの例会 

2025年 1月 17日(金)第 2065回 
「令和７年堺北ロータリークラブ新年例会」 

１８：００ 出雲大社大阪分祠境内集合 

 

 

 

 
 
 
2025年 1月 9日(木)第 2064回 

「 堺 7ＲＣ新春合同例会・互礼会 」 

１０：３０～ （受付１０時～） 

於：ホテルアゴーラリージェンシー大阪堺 

 

 

 

 

 
2024年 12月 21日(土)第 2063回 
「 2024年 忘年家族例会 」 

１７：３０～ （受付１７時～） 

於：大阪マリオット都ホテル（天王寺）20階 

 

2025年 1月 31日(金)第 2067回 

第２回クラブアッセンブリー 

各委員会委員長 

 

 

 

2024-25年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 ロータリーのマジック 」 

 国際ロータリー会長 ステファニーA．アーチック （米国ペンシルバニア州/マクマリーRC） 

＜１月１７日(金)の出席報告＞ 
会 員 数             34名 
出席会員             23名 
欠席会員              11名 
 準会員             1名 

    ゲスト               1名 
ビジター              0名 

次回の例会 

 

時間 

 

＜１月９日(木)の出席報告＞ 
会 員 数             34名 
出席会員             22名 
欠席会員              12名 
 準会員             0名 

    ゲスト               1名 
ビジター              0名 
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「上半期を顧みて」 

会長 畑中 一辰 

  

今朝ベトナムから帰ってきまし

た。オワンちゃんの結婚式も日本

とは違い独特な雰囲気でしたが、

とても幸せそうでした。 

又、皆さんから頂いたお祝金を

お渡ししました。皆さんに宜しくお伝え下さい

との事でした。オワンちゃんは２月に一時帰国

されますので、２月７日の例会に参加させます

ので宜しくお願いします。 

７月に2024年－2025年度の堺北ロータリーク

ラブの会長をさせて頂きます、と挨拶をさせて

頂いてから早くも半年過ぎようとしています。

何と早い６か月でしょうか。 

楽しい時間は「あ」と言う間に過ぎると言いま

すので、ひょっとしたら会長職って無茶苦茶楽

しいのかもしれません。未だ会長になって無い

方は立候補してみてはどうでしょうか？ 

今年度の会長としてのテーマは、 

「善意と友情を深め、皆にとって有益で心地よ

い空間、ここがええねん!!」と「増強目標会員 

３８名」でスタートしました。 

会長になっての初めての奉仕活動は、幹事の

藤永さんと７月１３日早朝より能登半島の珠洲

市に震災のボランティアに行きました。片道5時

間の日帰りボランティアでしたが、被災のあっ

た珠洲市の住人の話を聞き又、ネイルを楽しみ、

ビールを飲んでと楽しい一時を過ごすことが出

来ました。しかし被災地の復興の遅れや被災し

た住宅を見るのは辛いものがありましたが、実

際にこの目で見た事を会長の時間でお話し出来

た事は有意義でした。 

７月２６日パリオリンピック開催 

日本の金メダルラッシュ 金メダル２０ 銀１２ 

銅１３となりました。 

私の一番記憶に残っているオリンピックの場面

は、金メダル取った人ではありませんが、柔道

の阿部詩さんの号泣が思い出されます。 

８月３日 新入会員３名の杉山芳則会員、本

多真由美会員、田原友梨準会員を招き、浴衣＆

作務衣で「ビアパーティーａｎｄ新入会員歓迎

会」を行いました。参加者は総勢５０名で楽し

いビアパーティーとなりました。 

この時点で、正会員３０名 準会員４名 合計

３４名となりました。 

元気印の本多さんと、明るい田原さん２名の女

子入会で一気に明るくなった気がしました。 

８月８日に発生しました日向灘の M7.1 の地震

を切掛けに気象庁から巨大地震注意報が発令さ

れました。私の知っている範囲では巨大地震注

意報なるものが発令されたのは初めての経験だ

と思います。震災に対する備えは重要だと 2640

地区内でも色々検討されていました。 

９月に入り  

９月６日 古川さんと、萬代さんの女子２名

が新入会されました。 

正会員３２名、準会員４名となりました。 

女子正会員が４名 準会員１名となり華やかさ

を増したように思います。 

９月１３日 親睦がメインのファイヤーサイ

ドミーティングを実施しました。 

増強委員会は協賛と言いながら、平野増強委

員長が一番ハッスルしているファイヤーサイド

ミーティングを参加者２９名、内お客様５名で

実施。 

９月２３日 秋の交通安全運動に８名で参加 

交通無事故を祈願します。 

１０月に入り 

１０月１６日 関空ゴルフクラブで開催され

ました地区大会ゴルフコンペに７名で参加し、

北村国際委員長がトータル 76 と驚異的なスコア

ーを出されていましたが、優勝は逃しました。

卓 話（12月 13日） 

 
 
 
 
 
2024年 12月 13日(金)第 2062回 

卓 話 「上半期を顧みて」 

卓話者  会長 畑中 一辰 

今週の歌  「 四つのテスト 」 

「 堺北ＲＣの歌 」 「 冬景色 」 

お客様の紹介・出席報告・ 

会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告  

〇皆出席表彰（12月度） 該当者なし 

 

＜１２月２１日(土)の出席報告＞ 
会 員 数             33名 
出席会員             24名 
欠席会員               9名 
 準会員             1名 

    ファミリー会員・ご家族      35名 
ビジター              0名 

＜１２月１３日(金)の出席報告＞ 
会 員 数             33名 
出席会員             18名 
欠席会員              15名 
 準会員             0名 

    ゲスト               1名 
ビジター              0名 
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鶴ＳＡＡがガバナー賞をゲットされていました。 

 

１０月１８日は、 堺北ロータリークラブ創

立記念日の祝宴でした。 

野村ガバナー、高松ガバナー補佐にお越し頂

き貴重なガバナーのお話をお聴きしました 

１１月は通常例会は２回と少なかったですが

色々と忙しい月になりました。 

１１月３日（日）仁徳天皇陵の清掃奉仕。 

会員家族２２名の参加とガールスカウト８名 

合計３０名で仁徳天皇陵を綺麗にしました。 

長年続くこの活動が、２６４０地区大会で「意

義ある奉仕賞」を頂きました。 

１１月４日（祝）、清心寮のバーベキュー大会

の奉仕 私は、初めての参加でしたがとても有

意義な奉仕活動だと思いました。会員家族２１

名 清心寮のお子様３１名 職員１３名 合計

６５名 ヨーヨー釣りやスパーボールすくい等

のレクレーションや意外と焼きそばとソーセー

ジが大人気でした。 

１１月８日 大飯原発見学（例会変更） 

関西電力の協力の下、１５名の参加で原子力発

電所を見学バスで２時間以上の移動でしたが、       

途中のパーキングエリアで季節の黒豆や野菜等

色々と買い物が出来ました。 

昼食以外は全て無料と、ロータリーの奉仕活動

とは逆に奉仕活動を受けさせて頂きました。 

１１月１６，１７日の地区大会。 

７名の参加でした。堺北はお陰様で多くの賞を

頂くことが出来ました。今期も宜しくお願い致

します。 

１１月２２日 新入会員 佐藤智広様  

正会員３３名 準会員４名 合計３７名 

あと少しで増強目標達成です。 

下期も増強委員長と増強副委員長を中心に頑張

って下さい。 

１１月２９日 堺北ロータリークラブの私を

含めた約半数が病気や怪我その他災いが発生し

ていましたので、吉村分祠長にお願いして３役

と事務局が代表でお祓いを受けてきました。 

これで今までの厄疫や怪我や病気が一気に治ま

ると思っております。 

 

会長になっての早くも半年が終わろうとして

います。 

残すは、来週の忘年クリスマス例会のみとな

りました。皆さんの参加で楽しいクリスマス例

会を楽しみにしています。 

最後に上半期の総括としまして、新しい奉仕

活動への取り組みができました。 

大阪府母子医療センターの卓話や寄付、福祉

施設の改装（工事は下期）、能登半島の支援など

今年度の新しい奉仕活動が上半期に出来ました

事を嬉しく思います。例年の奉仕活動にプラス

した取り組みで「ここがええねん」と思いまし

た。 

 

更に上半期に５名の新しい正会員と１名の準

会員の合計６名が増員されました事が、堺北ロ

ータリー活動の将来に希望が持てる気がします。 

更に準会員の小西さんが１月より正会員に戻

って頂ける事も決定していますし、松本君も退

院したようで入会に向けての準備をします。 

正会員３５名 準会員３名 合計３８名に近

日中になりそうです。 

（平野増強委員長殿あと３名で目標達成です達

成して祝杯を!） 

今年度の新しい企画として年始の 1 月 17日に

堺北ロータリークラブの新年例会を吉村さんの

ご厚意を頂き、出雲大社で新年会を実施します。

例会時間が夕刻に変更となります。 

お酒の出る例会としますので是非皆様の参加

をお願いしたいと思います。 

新年会ですので楽しい企画が有れば嬉しいで

すね。 

色々有った2024年ですが、新しい2025年が、

皆様にとって世界にとって良い年でありますよ

うにと心から願っております。 

 

 

 

会長 畑中 一辰 

   

本日は、初めての堺北 RC 新年

例会となります。例会場を変更し

夜間例会とさせて頂きました。初

めに吉村会員誠に有難う御座いま

す。 

本式礼拝や、会場用意及び設営まで何から何ま

で誠に有難う御座います。 

例会前に本式参拝をさせて頂き、又、本殿の総

欅作りのご説明等出雲大社を理解する良い機会

となりました事を感謝致します。 

 

会長の時間（1月 17日） 
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本日は新年例会と共に皆さんにお伝えしたい事

があります。 

新入会員の本多さんが急遽長崎へ引っ越しとな

りましたので本日が最後の例会出席となります。

宴会部長の本多さんが退会となりますので送別

会も同時進行となりました。 

非常に寂しく感じますが、本日は楽しく過ごせ

ますように御願い致します。 

 

今年の始まりは大きな天災や人災も無く天気も

良くお正月を過ごされたと思います。 

本殿での参拝で昨年の厄払いのお礼と、穏やか

な年明けの雰囲気が１年続きますようにとお祈

り致しました。 

皆様にとっても素晴らしい１年でありますよう

に年始の御挨拶とさせて頂きます。 

 

 

 

社会奉仕委員会 

「＂ダメ・ゼッタイ“募金の報告」 

          社会奉仕委員長 澤井 久和 

 

12月度の「ダメ ゼッタイ」募金を

12月 13日の例会にて行いました。 

今回も、中川会員が唐津で海産物を

調達してきてくださいました。 

募金金額１０，０００円でした。皆様のご協力

に感謝いたします。 

 

 

「ガールスカウト新年会」に参加して 

社会奉仕委員長 澤井 久和 

 

１月５日（日）熊野会館にて、今年もガール

スカウト大阪府第１５団の新年会にお誘いをい

ただき、畑中会長、藤永幹事、塩見会員、奥原

会員、中田社会奉仕副委員長、私 澤井の 6名で

参加させていただきました。恒例の「餅つき」

で、楽しい新年会となりました。 

 

広報委員会 

「開口神社・年始参拝」 

                            広報委員  池田茂雄 

 

2025年1月3日、当クラブ会員三上

尚嘉宮司の「開口神社」に会員家族

など 17 名がお参りし、今年が素晴し

い年となりますようお祈りしてまい

りました。 寒さ厳しいなかでしたが

朝から快晴に恵まれ、皆さん 新しい年の挨拶を

交わしながらの元気な初顔合わせとなりました。 

本殿において、神社神主様による厳かなお祷り

のあと 全員がお神酒による乾杯で 今年の無事と 

併せて 堺北ロータリークラブの更なる発展 そし

て会員並びにご家族皆さまのご健勝をお祈りい

たしました。 

恒例のこの行事は例会ではなく自由参加による

会合でしたが、全員で記念撮影のあと自由解散

となりました。  

参加者された皆さんは、「畑中・藤永・國井・那

須・三上・中田・嶽盛・平野・北村会員 とご家

族(3 名)・池田・本多・田原・米山奨学生・事務

局坂上 (敬称略)」でした。 

ありがとうございました。  

 

 

委員会報告 
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親睦活動委員会・会員増強委員会 

インフォーマルミーティング・ 

    拡大例会へお誘いのお願い 

会員増強委員長 平野祥之 

親睦活動委員長 塩見 守 

 

今年度は、畑中会長のアツい思い

で会員増強活動にも力を入れており

まして、今年度に入り、6 名の新入

会員さんにご入会いただきました。 

やはり新しい方々が増えますと、

友情の輪と和が大きく広がること

を実感せざるを得ません。堺北ロ

ータリークラブには、素晴らしい

大先輩方が多数いらっしゃいます。 

堺北ＲＣの「ここがええねん」を、

皆さんのお知り合いの方々にも感じて頂きたく、

親睦活動委員会と会員増強委員会の共催でお客

様を迎えての第2回目拡大例会を下記の通り開催

いたしますので、ドシドシお呼びください。 

是非お気軽にご参加くださいますようお願い申

し上げます。 

          記             

日 時 ：２０２５年２月１４日（金） 

  開会１８：３０（受付 １８：００～） 

会 場 ：南海グリル 東店 3階「宴」   

会 費 ：会員  ２，０００円 

     お客様 ２，０００円 

（ご負担お願いいたします） 

 ＊締め切り：2月7日（金）例会時まで 

 ＊事務局より直接お客様にご案内希望の方は

お申し出ください。 

 

 

 

（１）第２回クラブアッセンブリーのご案内 

 ご多用のところ恐れ入りますが、標記の件、

下記の通り開催いたします。各委員会委員長、

各同好会代表世話人の皆様には、事務局よりご

案内と報告書のご提出のお願いをさせていただ

いておりますので、どうぞよろしくお願いいた

します。 

尚、当日ご都合の悪い場合は、副委員長・委員

にご連絡方お願いいたします。 

         記 

日 時  令和７年１月３１日（金） 

      例 会（卓話の時間） 

  

 

（会員50音順） 

塩見 守会員 畑中会長上半期お疲れ様でした。 

下半期もお世話になります。 

嶽盛和三会員 家内の誕生日お祝いありがとうござい 

ました。 

畑中一辰会員 本日朝ベトナムから帰って来ました。 

オアンちゃんから「皆さまありがとう 

ございました。幸せになります。」と 

メッセージ預かりました。 

和田さんSAA代理ガンバッテ！ 

カジノは奥原君と共に少しの勝でした。 

和田広美会員 会長、オアンちゃんの結婚式出席あり 

がとうございました。また本日の卓話 

よろしくお願いいたします。 

私、和田、初SAA代理、かなり緊張 

して、お聞き苦しかったと思います。 

ご協力ありがとうございました!! 

    合計１０，０００円 

◆ロータリー財団寄付預り 

 池田茂雄会員、塩見 守会員、嶽盛和三会員、 

中田 学会員、畑中一辰会員、𠮷村博勝会員 

◆米山奨学特別寄付預り 

 池田茂雄会員、濵口正義会員、𠮷村博勝会員 

 

 

 

 

（会員50音順） 

松岡史子様  いつまでもお世話になり有難うござい 

ます。 

奥原史成会員 ヨメ、ウクレレ ガンバレ 

北側一雄会員 この一年、たいへんにお世話になり、 

ありがとうございました。 

自由人になりました。お付き合いを宜 

しくお願い致します。 

木畑清 準会員 多勢お世話になります。よろしくお 

       願いします。楽しい一夜を！ 

城岡陽志会員 毎回、都会へ来ると迷います。都会は 

大キライです。 

愛媛のイナカに住みたいデス。 

嶽盛和三会員 今年一年ありがとう家内の誕生日お祝 

いありがとうございました。 

一年間の無事に感謝して。 

辰 正博会員 メリークリスマス！その後、ハッピー 

ニューイヤー！ 

SAA報告(12月 13日) 

SAA報告(12月 21日) 

幹事報告 
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中田 学会員 会長半期ご苦労様でした。 

メリークリスマス！ 

畑中一辰会員 本日今年最後の例会です。今日も楽し 

みましょう。ウクレレ楽しみです。 

平野祥之会員 今日は楽しい忘年家族例会！ 

ご準備、親睦活動委員会の皆さま、あ 

りがとうございます。 

古川永里子会員 今日は初めての忘年家族例会の参加 

を楽しみます。 

萬代壽香会員 皆さまと楽しい一時を過ごせますこと 

を楽しみにしています。 

𠮷村博勝会員 忘年家族例会、楽しい例会であります 

ように!! 

    合計５４，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第３回 持ち回り理事会  

2024-25年度理事会構成メンバー   

畑中、池永、嶽盛、藤永、鶴、國井、塩見、 

綿谷、澤井、北村、笹山、中田   

（会計監事：池田） 

日 時 ２０２４年１２月１３日（金） 

場 所  南海グリル天兆閣別館 4F   

議 案    

１．新入会員候補者 1名について -承認 

 

第４回 持ち回り理事会  

2024-25年度理事会構成メンバー   

畑中、池永、嶽盛、藤永、鶴、國井、塩見、 

綿谷、澤井、北村、笹山、中田   

（会計監事：池田） 

日 時 ２０２４年１２月２１日（土） 

場 所  大阪マリオット都ホテル  

議 案    

１． 鶴会員病気療養のため休会について -承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

忘 年 家 族 例 会 

2024..12..2１（土）17：30～ 

於：大阪マリオット都ホテル 

ご家族 35名もご参加いただき、総勢６１名の忘年家族

例会となりました。 

恒例のガールスカウトさんによるアトラクションには、

今年は笹山会員と奥原会員の奥様 智子様もウクレレ演

奏に加わり、クリスマスの雰囲気を盛上げてくださいま

した♪お忙しい中、この日の為に練習を重ね、ご披露い

ただきありがとうございました！とても素敵でした☆彡 

その他 
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 堺７ＲＣ新春合同例会・互礼会 
2025年 1月 9日（木） ﾎﾃﾙｱｺﾞー ﾗﾘー ｼｪ゙ﾝｼー 大阪堺 

ホスト：堺中ロータリークラブ 
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令和７年堺北 RC新年例会 

2025年 1月 17日（金） 出雲大社 大阪分祠 

１８：００～ 

本多真由美会員が 

長崎県に引っ越しさ

れることになり、急

遽退会されることに

なりました。 

本多会員、短い間で

したが、ありがとう

ございました。 

この日お誕生日の 
綿谷会員と杉山会員。 
おめでとうございます！ 

立派な会場をご提供いただきました𠮷村会員、 
ありがとうございました。 
新年例会の報告は紙面の都合上、次回週報に 
掲載させていただきます。 

「歓迎のうた」 

 

あなたもわたしもロータリアン 

心も裸で さあ握手 

あなたもわたしもロータリアン 

心もひとつで さあ握手 

さあ握手 

 


